

3. Sparda-Beach-Cup 2018 mit Stadtmeisterschaften Herren C Kategorie

Beim 3. Sparda-Beach-Cup 2018 im BeachCenter Saarner Ruhraue der Turnerschaft Saarn an der Mintarder Str. kämpften 12 Herren Beachvolleyballteams um wertvolle Ranglistenpunkte, attraktive Sachpreise sowie um den begehrten Stadtmeistertitel.

Nach vielen spannenden Begegnungen in Gruppenspielen mit anschließenden KO-Zwischenrundenspielen erreichten die Halbfinalisten die folgenden Platzierungen:

1) Markus Mülleneisen mit Matthias Liß (beide SV Eintracht Bochum 1919), 2) Niklas Pfersdorf (Füchse SG Düsseldorf) mit Roman Lysyi, 3) Luca Adolph mit Michael von Schroetter (beide SV Blau-Weiß Aasee), 4) David Höfeld mit Lucas Duchene (beide SV Wipperfürth 1970).

Weitere Platzierungen erreichten: 5) Rafael Krajewski (BeachClub1912) mit Marek Kuleszynski (TVG Holsterhausen), Joshua Knigge mit Maximilian Denk, Thomas Neumann (Hildener AT) mit Volker Hütz und Dennis Dierschke (FC Warendorf e.V.) mit Thimo Böcker, 9) Jörg Hildebrandt mit Jörg Dißmann (beide BeachClub1912), Eike Koop (SV Blau-Weiß Aasee) mit Jan Bolle (VV Humann Essen), Tim Breitzmann mit Leonard Breitzmann (beide BeachClub1912), Lukas Gravel mit Jens Kollenberg

Den Titel des Stadtmeisters Mülheim in der Kategorie Herren C teilen sich dieses Jahr Jörg Hildebrandt mit Jörg Dißmann (beide BeachClub1912) sowie Tim Breitzmann mit Leonard Breitzmann (beide BeachClub1912). Rafael Krajewski vom BeachClub1912 verpasste mit seinem Partner Marek Kuleszynski vom TVG Holsterhausen den Einzug in das Halbfinale denkbar knapp mit 10:15, 15:9, 14:16 gegen die späteren Turniersieger Mülleneisen / Liß von SV Eintracht Bochum 1919.

Verbleibende Sparda-Beach-Cup 2018 Termine sind: 20. Juni Kreismeisterschaften Mixed D-Kat, 15. Juli Kreismeisterschaften Herren C-Kat, 4. Juli Damen C-Kat, 7. Juli Damen U18 (Stadtmeisterschaften), 18. Juli Stadtmeisterschaften Mixed C-Kat, 1. August Damen D-Kat, 15. August Kreismeisterschaften Mixed C-Kat. Informationen zur Sparda-Beach-Serie sind zu finden unter www.sparda-beach-serie.ml

Die Wettkämpfe finden unter dem Motto „Alkohol- und Rauchfrei Sport genießen“ der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) statt.

